市長が語る『2023三島』

第 14 回 (7/3•7/5) 放送分

生涯学習推進事業(高校生公開討論会、リカレント教育推進事業)

アナ: 「市長が語る2023三島」第14回の今日は、「生涯学習推進事業」について お話を伺います。豊岡市長、よろしくお願いします。

市長: よろしくお願いします。

アナ: 生涯学習といいますと、三島市では、幅広い年齢の多くの市民の方が、 各種講座やサークルなどを通じて楽しく学ばれているという印象がありますが、 何か新しく取り組まれることはございますでしょうか。

市長: はい。今年度から新たに、「高校生公開討論会」を実施いたします。

この討論会は、高校生に地域の抱える課題や将来像などについて、公衆の前で 自らの意見を披露することを通じて、堂々と話す力や提案力などを培ってもらい、 次世代のリーダーとなる人材を育成することを目的としております。

アナ: 自分の意見をみんなに聞いてもらうという経験は、自己肯定感を高めること にもつながると思いますし、次世代のリーダーを育成するのはとても意義深い 取り組みだと思います。

この討論会は、どのような日程で行われるのですか。

市長: はい。事前研修を2回実施しました後に、本番の公開討論会を行いまして、 その振り返りとして事後研修を1回行うという全4回の日程を予定しています。 第1回の事前研修では、討論するテーマについて考えてもらうきっかけとして、 私が講師となり、三島市の現状と課題について説明いたします。

第2回の事前研修では、会議やミーティングを円滑に進めるための技法でありますファシリテーションの専門家を講師としてお迎えいたしますので、 参加する高校生はファシリテーションの技法も学ぶことができ、

より実践的に討論する力を身に着けることが可能です。

そして、本番の公開討論会には私も参加させていただき、高校生の皆さんと 三島市の将来について語り合いたいと考えております。

アナ: 市長も参加されるのですね。

これは、参加する高校生の皆さんにとって、大変有意義な討論会になると 思います。

ちなみに、討論のテーマは何でしょうか。

市長: はい。テーマは、「まちの魅力化~若者ビジョン~」です。

三島のまちの将来像について、将来を担う若者が意見を言い、議論したことを 今後の市政にも繋げてまいりたいと考えております。

アナ: 公開討論会の開催日や会場について教えてください。

市長: はい。討論会は、11月19日(日)午前11時から、

イトーヨーカドー三島店1階の北側入口エントランスで開催する予定で

ございますので、当日は、できるだけ多くの方にお越しいただき、 高校生の皆さんを応援してもらえればと思います。

アナ: ありがとうございます。

ところで、最近は、社会に出た後も、それぞれのタイミングで必要に応じて 学び直す「リカレント教育」という言葉をよく聞きますが、三島市における 取り組みはどのようなものでしょうか。

市長: はい。今年度は、「三島市リカレント教育推進会議」を新たに設け、第1回目の 会議の開催を予定しております。

アナ: 「三島市リカレント教育推進会議」とは、どのような会議なのですか。

市長: 市内及び三島市の近隣に所在するリカレント教育講座の提供機関や ハローワーク、社会福祉協議会の代表者、社会教育委員を構成メンバーと いたしまして、リカレント教育に対して本市が抱える課題の解決に向けた検討を していただくとともに、各機関の現状報告や意見交換などを通じて相互理解を 深め、連携をはかることを目的とした会議でございます。

この会議を通じて、学び直しや新たな知識の習得を希望される市民の皆様の お力になりたいと考えております。

アナ: 市内外の関係機関が連携して、三島市のリカレント教育についての議論を 重ねるのは大変心強いですね。

希望する市民の皆さんが誰でも気軽にリカレント教育を受けられるようになる といいですね。豊岡市長、ありがとうございました。

市長: ありがとうございました